Spätestens mit den Auftritten der verschiedenen Bühnengruppen sprang der "Gute-Laune-Funke" endgültig auf das Publikum über. Die Trommelrhythmen von Mama Africa setzten sich wie von selbst in den Beinen der Zuhörer fort, Pit Müller's Hot Stuff präsentierte die hohe Schule des Jazz und Voodoo Moon brachte nach nur wenigen Stücken praktisch die gesamte Stechbahn zum Tanzen oder mitwippen. Wer also den Auftakt der Streetparade verpasst hat, sollte sich den heutigen Abend nicht entgehen las-

sen.

CELLE 12,6,09

Streetparade: Heute weitere Höhepunkte

CELLE (bjs). Viele Höhepunkte der Streetparade gilt es heute zu entdecken. Bereits um 17 Uhr lockt der Wettbewerb zur Suche von Celles verrücktestem Musiker auf den Celler Markt. Sixtyfive Cadillac werden den Zuschauern Am Heiligen Kreuz ab 18 Uhr richtig einheizen und ab 20 Uhr zeigt Pit Müller's Hot, Stuff auf der Bühne am Robert-Meyer-Platz, was hochklassigen Jazz ausmacht. In der Rundestraße will der "Lange Lulatsch" mit den Gästen Lieder singen.